

# Walienplatz wird pünktlich fertig

## Verzögerungen aufgeholt: Bauarbeiter rücken nächste Woche ab

**BORKEN** (kus). Hinter dem Bauzaun ist es zu sehen: Die Bauarbeiter, die derzeit den Innenstadtbereich an der Walien- und Johanniterstraße pflastern, haben ihre Arbeit fast erledigt. Die Verzögerungen, die vor Wochen noch für Ärger bei Geschäftsinhabern, Politikern und im Rathaus gesorgt haben, wurden aufgeholt. „Ende nächster Woche sind wir fertig“, bestätigte gestern Polier Uwe Bruchbach von der Nordhorner Baufirma Bernsen. Damit wird der ursprünglich vorgesehene Zeitplan eingehalten. Mitte November war als Zielmarke ausgegeben worden, um das Weihnachtsgeschäft der Geschäftsinhaber am Walienplatz nicht zu beeinträchtigen.

Rückblende: Anfang August verursachte die Baustelle einigen Ärger. Eine Gastronomin beklagte sich darüber, dass sie entgegen der Absprachen ihr Restaurant drei Wochen schließen

musste, weil es keinen ausreichenden Zugang zu ihrem Hauseingang gab. Die Arbeiten hinkten außerdem zwei Wochen hinter dem Zeitplan her. Polier Bruchbach begründete das gestern damit, dass es in der Johanniterstraße zu eng gewesen sei, um mit großem Gerät zu arbeiten. Als die Arbeiter von der Johanniter- auf die Walienstraße wechselten, wurden die großen Maschinen eingesetzt, so dass der Rückstand aufgeholt wurde. Außerdem stockte die Baufirma das Personal auf.

Dass der zeitliche Rückstand noch aufgeholt wurde, freut die Mitarbeiter der Stadtverwaltung. Stadt-Pressesprecher Markus Lask sagte, bei einer Qualitätskontrolle seien lediglich einige beschädigte Steine aufgefallen, die aber bis zum voraussichtlichen Ende der Bauphase am kommenden Freitag ausgetauscht werden.

Dass die Arbeiten auf der Walienstraße zuletzt rei-

bungslos über die Bühne gingen, bestätigte Andreas Saure. Vor Saures Juweliergeschäft liegt der letzte Bau-

abschnitt, der nächste Woche fertig werden soll. „Die Arbeiten sind gut gelaufen“, sagte Saure, „die Zugänglich-

keit zu meinem Geschäft war immer gegeben“. Und Saure gefällt das neue Pflaster: „Es sieht gut aus.“



In ein paar Tagen haben die Bauarbeiter ihre Arbeit in der Walien- und in der Johanniterstraße erledigt.

Foto: Schönherr